

Vos questions / nos réponses

Depistage de Cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 27/02/2010 17:00

Bonjour je voulais demander combien de temps le cannabis est dépistable dans l'urine pour une consommation de 5 joints par semaine
Je ne sais pas si le poids joue un rôle mais c'est 75 kg

Mise en ligne le 01/03/2010

Bonjour,

Le poids peut en effet jouer un rôle, puisque les métabolites du principe actif du cannabis (THC) se stockent dans les graisses.

Cependant, votre consommation n'est pas assez importante pour que cela influence la durée de positivité dans les urines. Dans votre cas, le cannabis sera dépistable de 3 à 5 jours.

Bien cordialement.
